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Interrogazione con richiesta di risposta scritta 

Sottopassaggio del Grattacielo: consegnate al Sindaco  2500 firme per eliminare il 

degrado del sottopasso “fuori legge”  

Il sottoscritto Consigliere Comunale Gioenzo Renzi,     

premesso 

che il sottopassaggio pedonale che collega il Centro Storico al Viale P.Amedeo e alla 

Marina Centro si trova, da anni, in uno stato di  profondo degrado, in quanto: 

la pavimentazione è sconnessa, il rivestimento dei muri con piastrelle è caduto in 

molte parti, i cordoli e i gradini sono deteriorati, gli scivoli stretti e ripidi sono “fuori 

legge” per i disabili e  impraticabili per i passeggini, l’illuminazione  carente, di 

notte, lo rende poco sicuro e un orinatoio pubblico, con la pioggia, l’acqua sgocciola 

dal soffitto, le telecamere non funzionano da anni ; 

All’uscita del sottopassaggio su Piazzale Cesare Battisti si aggiunge il degrado di un 

bar-ristorante, chiuso e abbandonato, ampliatosi abusivamente, che ha occupato 

buona parte del giardino pubblico della Stazione; 

ricordato 

l’ultima manutenzione, grazie ai finanziamenti privati, che  risale agli anni 90 (20 

anni orsono ); 

le interrogazioni presentate al riguardo in Consiglio Comunale dal Consigliere Renzi, 

dal 2001 al 2010, che non hanno mai sortito alcun effetto; 

preso atto 

che ben 2500 cittadini, di cui si consegnano ora le relative firme, hanno 

sottoscritto una pubblica richiesta indirizzata al Sindaco per sottolineare l’urgenza 

di una sostanziale riqualificazione del sottopassaggio; 



  

chiede 

che venga recepita con urgenza la volontà espressa dai cittadini volta ad ottenere  

l’intervento di riqualificazione, al fine di rendere il sottopasso funzionale ( per i 

disabili e i passeggini dei bambini), sicuro per i passanti, e per dare dignità all’unico 

collegamento pedonale che unisce il Centro Storico alla Marina Centro; 

che si proceda anche al recupero dell’area a verde ( in parte cementificata) del 

Giardino della Stazione a suo tempo abusivamente occupata e ora abbandonata da 

un bar ristorante dismesso da un paio d’anni; 

che si ripristini il funzionamento della illuminazione pubblica nel sottopasso e 

nell’area a verde del Giardino della Stazione, sia per ragioni di sicurezza, di decoro, 

di immagine, tenuto anche conto della prossima Festa di Capodanno che vedrà 

moltissimi riminesi e turisti transitare nel suddetto soppassaggio per raggiungere 

dalla Stazione e dal Centro Storico la Marina Centro e viceversa. 

 

 

 


